




**GUIDE POUR
BÂTIR DES ENSEMBLES
SCOLAIRES**

PHOTO SCOLAIRE ET SPORTIVE

Commande minimum de 15\$
Délai de production :
environ 3 jours même en haute saison.

ROES Web est l'outil idéal pour les commandes de petit et moyen volume.

VOICI COMMENT UTILISER LE LOGICIEL :

- **Pour conserver l'orientation des images, il est important de :**
 - Commander les images horizontales dans la série de gabarit « Images Horizontales »
 - Commander les images verticales dans la série de gabarit « Images Verticales »
- **Vous pouvez maintenant créer vos propres ensembles**
 - Sélectionnez un template (produit)
 - Cliquez sur les 4 carrés 
 - Cliquez / maintenez et glissez un autre produit vers feuille blanche de la zone centrale jusqu'à ce que le curseur affiche un +
 - Refaire la même chose avec autant d'autres produits jusqu'à ce que votre kit soit bâti
 - ****ATTENTION : ROES web se souvient des ensembles parce qu'ils sont enregistrés dans la mémoire cache (cookies) de votre navigateur internet. Si vous faites le nettoyage de la mémoire cache, vos ensembles disparaîtront.
- **Enregistrez votre ensemble :**
 - Cliquez sur le cœur 
 - Ajoutez-le à un groupe (Ex.: Garderie), puis cliquez sur +
 - Donnez-lui un nom (Ex.: Kit A) puis cliquez sur OK
 - Option Copy : L'image va se copier dans chaque espace photo.
 - Option Individual : permet de mettre des images différentes dans chaque template. Idéal pour les ensembles multi-poses
 - Option Span : **NE PAS UTILISER LE BOUTON SPAN** : ça découpera l'image pour qu'il y ait une partie dans chaque espace.
- **Pour accéder aux favoris:**
 - Cliquez sur le cœur  à côté du titre du catalogue.
- **Informations complémentaires :**
 - J'ai mis une image horizontale dans les templates « images verticales » ou vice versa, et mon image est coupée.
 - Option 1 : Enlevez l'image en cliquant sur supprimer, puis commandez-la à nouveau dans la bonne section (Vertical ou Horizontal).
 - Option 2 : Cliquez sur l'image, puis, dans le menu apparaissant au bas, faites une rotation de l'image, ensuite dézoomer au maximum.

SCHOOL AND SPORTS PHOTO




Minimum order of 15\$.

Production time:

about 3 days even in high season.

ROES Web is the ideal tool for small and medium volume orders.

HERE IS HOW TO USE THE SOFTWARE:

- **To maintain the orientation of the images, it is important to:**
 - Order the horizontal images in the "Horizontal Images" template set
 - Order the vertical images in the "Vertical Images" template set
- **You can now create your own sets**
 - Select a template (product)
 - Click on the 4 squares 
 - Click / hold and drag another product to the white sheet in the central area until the cursor displays a +.
 - Do the same thing with as many other products until your kit is built
 - **** **WARNING:** ROES web remembers the packages because they are stored in the cache (cookies) of your web browser. If you clear cache (cookies), your packages will disappear.
- **Save your package as favorite:**
 - Click on the heart 
 - Add it to a group (Ex.: Daycare), then click on +.
 - Give it a name (e.g. Kit A) and click on OK
 - Option *Copy*: The image will be copied in each photo space.
 - Option *Individual*: Allows you to put different images in each template. Ideal for multi-pose sets
 - Option *Span*: DO NOT USE THE SPAN BUTTON: it will cut the image so there is a part in each space.
- **To access the favorites:**
 - Click on the heart  next to the catalog title.
- **Additional information:**
 - *I put a horizontal image in the "vertical images" templates or vice versa, and my image is cut off.*
 - *Option 1:* Remove the image by clicking on delete, then order it again in the right section (Vertical or Horizontal).
 - *Option 2:* Click on the image, then, in the menu appearing at the bottom, rotate first the image, then zoom out to the maximum.